



E L I Z A B E T H W A L L

Die englische Künstlerin Miß Wall arbeitete eine zeitlang für das Carlton Studio in London. Von dort ging sie nach Amerika und führte hier während einiger Jahre viele ihrer besten Arbeiten für verschiedene der größten Agenturen und Warenhäuser aus. Gegenwärtig lebt sie in

Berlin und versucht hier ihr Können in den Dienst der Reklame und des Verlagswesens zu stellen.

Miß Wall vereinigt aufs glücklichste eine genaue Kenntnis der Zeichnung mit einem ausgesprochenen Sinn für Gebrauchsgraphik und der Bereitwilligkeit, ihre Arbeit den kommerziellen Not-

An English artist, Miss Wall was at one time attached to the Carlton Studio in London. From there she migrated to America, where for several

years she produced much of her best work in a variety of commissions for the principal agencies and department stores. She is now staying in Berlin, where her versatility, taste and excellent craftsmanship should find a ready demand among advertisers and publishers.

Miss Wall is fortunate in possessing a very adequate knowledge of drawing in ad-

